

## Legislar sobre los animales de apoyo emocional

● Señor director:

La salud mental es un desafío creciente en todo el país. Muchas personas enfrentan ansiedad, estrés y otros trastornos que afectan su calidad de vida. En estos casos, los animales de apoyo emocional se han convertido en un pilar fundamental para la estabilidad y el bienestar de quienes los necesitan.

Actualmente, se discute un proyecto de ley que reconoce a los perros de apoyo psiquiátrico, pero es fundamental ampliar esta protección a otros animales que también cumplen funciones terapéuticas, como los gatos. Reconocer y legislar sobre esta realidad no es un lujo, sino una necesidad para garantizar el derecho a la salud y al bienestar emocional.

Como científica política y Máster en Comunicación, hago un llamado a nuestras autoridades para avanzar con urgencia en esta legislación, que beneficiará a miles de personas en todo Chile.

*Pabla Pastene Izarraulde, Máster en Comunicación Corporativa Università Cattolica del Sacro Cuore, Milán; científica política Pontificia Universidad Católica de Chile*